



Communiqué, 24 juin 2013

Meilleur temps absolu pour David Checa sur le Circuit Carole

Lors du Supermotard de Légende organisé ce dimanche par la concession Yamaha « Les 2 Roues », pour fêter leur 30 ans d'activité, David Checa a réalisé le meilleur temps absolu du Circuit Carole en effectuant un tour de piste en 1'00"289 !

Il devient ainsi le nouveau chrono de référence, en battant le record de Stéphane Duterne qui avait réalisé le tour en 1'00"512, en septembre 2009.

Le tour sous la minute reste encore à atteindre !

David Checa est content des performances de la Yamaha R1 Michelin du GMT 94, dotée de la motorisation "8H de Suzuka". Le GMT94, Yamaha Motor France et la concession Les 2 Roues remercient tout particulièrement Michelin qui a largement contribué à ce succès en mettant à disposition des pneus de qualification.



Contact presse : Chrystelle Villard (01 34 30 31 42) ou Caroline Echelard (01 34 30 31 72)